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Ata número oito da sessão ordinária realizada no dia vinte e quatro do mês de 
março do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezoito horas, nas dependências 
da Câmara Municipal de Paulo Frontin, Estado do Paraná. A sessão ordinária 
foi iniciada com o tradicional pequeno expediente, após a convocação da 
Secretária ad hoc, nomeada conforme Portaria nº 003/2018, procedeu-se à 
leitura das correspondências direcionadas a esta Casa Legislativa, dentre elas: 
O parecer prévio nº 467/2024, relativo as contas do exercício financeiro do ano 
de 2023, de responsabilidade do Prefeito Municipal Jamil Pech, continua nas 
comissões permanentes de Constituição e Justiça e Políticas Gerais para 
análise e, na Comissão Permanente de Finanças e Orçamento para analise e 
emissão de parecer dentro do prazo de 90 dias.  Dar entrada nos Projetos de 
lei 007 e 008/2025; Projeto de Lei 007/2025 Súmula: Altera Lei 929 de 31 de 
julho de 2013 que dispõe sobre a Organização Administrativa do Município de 
Paulo Frontin e dá outras providências, e, Projeto de Lei 008/2025 Súmula: 
Regulamenta a cessão e o recebimento em cessão de servidor público de 
provimento efetivo, nas comissões permanentes de Constituição e Justiça, 
Finanças e Orçamento e Políticas Gerais, para análise e emissão de parecer. 
Em seguida passou-se para a ordem do dia, a Presidência, de posse dos 
pareceres favoráveis de todas as comissões permanentes, colocou em 
discussão o Projeto de Lei 005/2025 Súmula: Autoriza o Executivo Municipal a 
abrir Crédito Suplementar e dá outras providências, em seguida colocou o 
mesmo em votação. Aprovado por unanimidade dos Vereadores presentes. Em 
seguida, a Presidência de posse dos pareceres favoráveis de todas as 
comissões permanentes, colocou em discussão o Projeto de Lei 006/2025 
Súmula: Autoriza o Executivo Municipal a abrir Crédito Especial e dá outras 
providências, em seguida colocou o mesmo em votação. Aprovado por 
unanimidade dos Vereadores presentes. Na sequencia a Presidência de posse 
dos pareceres favoráveis de todas as comissões permanentes, colocou em 
discussão o Projeto de Resolução 001-2025 Súmula: Institui o Programa 
Câmara Itinerante no âmbito da Câmara Municipal de Paulo Frontin, Estado do 
Paraná e dá outras providências, em seguida colocou o mesmo em votação. 
Aprovado por unanimidade dos Vereadores presentes. Em seguida o Líder do 
Governo na Câmara, Vereador Celso Osmar Kaminski solicitou adiantamento 
do processo de discussão e votação do Projeto de Lei 007/2025, em seguida a 
Presidência colocou a solicitação em discussão, em seguida em votação. 
Solicitação de adiantamento aprovada por unanimidade dos Vereadores 
presentes. Em seguida o Projeto de Lei 007/2025 Súmula: Altera Lei 929 de 31 
de julho de 2013 que dispõe sobre a Organização Administrativa do Município 
de Paulo Frontin e dá outras providências, foi colocado em discussão em 
seguida em votação. Aprovado por unanimidade dos Vereadores presentes. 
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Em seguida a Presidência colocou em discussão a Moção de aplausos e 
reconhecimento, de autoria dos Vereadores Melquisedeque Veríssimo e 
Beatriz Aparecida Skrzypa, aos alunos e professores do município que se 
destacaram na OMAP – Olimpíada de Matemática, demonstrando excelência 
acadêmica e dedicação exemplar. Colocado em discussão e votação. 
Aprovado por unanimidade dos Vereadores presentes. Em seguida o Vereador 
Celso Osmar Kaminski solicitou verbalmente para que seja encaminhada 
correspondência oficial ao Prefeito Municipal solicitando para que seja 
estudada a possibilidade de reativação da Lei Municipal nº 1.171/2018, que 
trata do Programa Horas Máquinas, com o objetivo de beneficiar os agricultores 
do nosso município. Sabemos do compromisso da gestão municipal com o 
desenvolvimento do setor agrícola, que é um dos pilares da nossa economia e 
essencial para a subsistência de muitas famílias. A reativação desse programa 
contribuiria significativamente para melhorar a infraestrutura das propriedades 
rurais, facilitar o escoamento da produção e fortalecer a agricultura local. Em 
seguida passou para o Grande expediente, nesta sessão ordinária não tivemos 
inscritos. Após, deu-se início a palavra livre, iniciando o uso da mesma, nesta 
sessão ordinária, pelo Ilustre Vereador Cesar Augusto Chojnacki. Nada mais 
havendo a ser tratado, o Excelentíssimo Senhor Presidente encerrou a 
presente sessão ordinária. O segundo Secretário, Vereador Cesar Augusto 
Chojnacki, lavrou a presente ata, a qual lida e, após ser colocada em 
apreciação e votação, segue assinada pelo Excelentíssimo Senhor Presidente 
Alcemir Irineu Braciak, Primeiro-Secretário, Vereador José Antonio Peremida, 
Segundo-Secretário, Vereador Cesar Augusto Chojnacki e demais Vereadores 
presente à sessão.  

ALCEMIR IRINEU BRACIAK:________________________________________  

BEATRIZ APARECIDA SKRZYPA: ___________________________________  

CELSO OSMAR KAMINSKI: ________________________________________ 

CESAR AUGUSTO CHOJNACKI: ____________________________________ 

JAIRO BERTUSSI: _______________________________________________ 

JANDIR MACHADO DE AZEVEDO: _________________________________ 

JOSÉ ANTONIO PEREMIDA: ______________________________________ 

MELQUISEDEQUE VERISSIMO: ____________________________________ 

VINICIUS ROSNEY LACHOVSKI ZACHARIAS: _________________________ 

 

 
 


